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東日本健康スロービッチ
ソフトボール連盟

理事長 渋谷慎一郎

メイジャ マクレ14リーグ伊豆市天城湯ケ島

温東大会が伊豆市をはじめ関係各位のお力添え

により開催できますこと、心より御礼申し上げ

ます。

高齢化社会が進展する昨今、私たちは生涯ス

ポーツとして14イ ンチのスロービッチソフトボ

ールの普及に取り組んでまいりました。

昨年 「全H本 健康スロービツチソフトボール

連盟Jの 傘下として 「東日本健康スロービッチ

ッフトボール連盟Jを 設立し、横浜市 多摩市
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を実施するほか各種大会の開催を行ってまいり

ました。

この度、伊豆の踊子が脳裏に浮かぶ景勝地、

天城湯ケ島温泉において大会が開催される運び

とオロなりました。

お聞きする処によりますと、当地は東日本リ

ーグの発祥の地で今回が 14回となる伝統のある

所であり、私たちにとっても忘れ難い思い出と

なることを確信し、本大会が末永く定着するこ

とを心よりお祈 り申し上げます。

健康スロービッチソフトボールは高齢者の健

康と安全を第一に考慮されたスポーツですので

誰もが安′さして取 り組めることと思います。

私たちも 「明るく 楽しく 元気よく」をモ

ットーに清々しい汗をかいて頑張る所存でござ

います。

伊豆市天城湯ヶ島温泉大会開催に際しご尽力

IItりました各方面の皆さま方には重ね重ね感謝

中し上げましてご挨拶とさせていただきます。

歓迎ご挨拶

伊豆市長

'豊

メイジャ マクレ14リーグ 「第14回東日本

伊豆市天城湯ケ島温泉大会Jが 、ここ伊豆市に

おいて盛人に開催されますことを、心よりお祝

い申し上げますとともに、全国各地からお越し

の皆様を歓迎中し上げます。

一昨年、2020年東京オリンピック パラリン

ピック競技大会の開催が決定し、北京五輪で有

終の美を飾ったソフトボール競技の復活が期待

されるところです。ここ人城 ドームは、過去 3

大会のrL輪で強化拠点となった会場であり、東

:Ii輪 でダ,′貫,舌t'を 民ヽをあ:ヤて ヽ 11+

ているところです。

健康スロービッチソフトボールは、シニアの方々

を対象としたスポーツですが、シエアの方々は

お洒落でアクテイブです。日本の社会が築き上

げた健康長寿のシンボルとも言えましよう。楽

しい仲間たちとスポーツで汗を流し、「多少はJ

勝ち負けにこだわり、ともにお洒を酌み交わし、

これまで我が回社会の発展にご尽力いただいた

ご苦労を少しでも癒していただければと思います。

むすびに、本大会の運営にご尽力されている

関係各位に敬意を表するとともに、大会のご成

功を′さからお祈り申しLげ ます。


